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為什麼 Octomind 選擇不再使用 LangChain 架構來構建 AI 代理 
 

在快速變化的人工智慧領域，選擇正確的開發工具和框架對於保持創新和效率至關重
要。Octomind 從 2023 一直在使用 LangChain 來構建 AI 代理，但隨著公司的成長和技術需
求的演進，在使用一年後，決定放棄 LangChain。以下將探討 Octomind 脫離 LangChain 的
主要原因以及所採取的新策略。 

LangChain 的侷限性 LangChain 最初為 Octomind 提供了一個快速部署和整合語言模型
的平台，大大縮短了開發時間，初期確實提升了我們的產品開發效率。然而，隨著我們需求
的不斷複雜化，LangChain 的限制逐漸顯現，尤其是在代理間交互和動態管理方面的不足： 

• 框架的抽象問題：LangChain 高層的抽象化初期似乎簡化了開發流程，但很快就變成了
維護和擴展的障礙。當 Octomind 的開發團隊花費大量時間去理解和調試框架本身，而
非聚焦於增加新功能時，這種方法的問題變得更加明顯。例如，將簡單的文本翻譯操作
複雜化成多個層次的抽象，無疑增加了開發和維護的負擔。  

• 缺乏彈性：LangChain 在處理複雜代理互動和動態代理管理方面的功能受限，特別是在
生成子代理和多代理專業協作方面。  

• 過度結構化：LangChain 的框架設計偏重於固定的使用模式，這限制了創新的自由度，
使得將新想法快速轉化為產品的能力受阻。 
 

為了解決這些問題，Octomind 開始尋找更加靈活和可擴展的解決方案，包括： 模塊化
建構塊的策略：選擇支持模塊化的開發環境，使得每個功能模塊都可以獨立開發和更新，增
強了系統的靈活性和可維護性。對於大多數 LLM 應用，簡單的代碼和少量的外部包通常就足
以滿足需求。即使在使用代理的情況下，簡單的代理到代理通信和業務邏輯處理通常也足
夠。 

雖然 LangChain 在早期對 Octomind 的發展提供了重要的支持，但隨著需求提升和市場
變化，放棄 LangChain 並轉向更靈活和高效的開發架構。從 Octomind 的經驗來看，即使在
使用 AI 代理的情況下，也不一定需要依賴於固定的框架來實現目標，當然，每個公司的需求
和戰略都有其獨特性。你如何看待 LangChain 的現狀和未來發展？ 
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參考資料： 

https://www.octomind.dev/blog/why-we-no-longer-use-langchain-for-building-our-ai-
agents?fbclid=IwY2xjawE6AsdleHRuA2FlbQIxMAABHRteRvluChmLBXyYdUUe_cIwozfyMq
Dkm3vKDkIFZk4VNurGMG8d8Gi9TA_aem_wYId46YI14NIBBuacrFbiA 


